
5 Pièces

429 m²

Réf. BQMC-AL357L

92 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Splendide  et  exceptionnel  appartement  situé  dans  la  prestigieuse

Résidence  du  Métropole  offrant  des  services  d'exception,  avec

conciergerie  et  agents  de  sécurité  sur  place  24/24,  avec  accès

privilégié  aux  services  de  l'hôtel  Métropole  Palace  restaurants  et  bars

ainsi  que  la  piscine,  l'espace  spa  Givenchy  et  salle  de  fitness.  La

Résidence est aussi reliée à la galerie du Metropole avec ses boutiques

de  luxe.L'appartement  est  situé  au  4ème  étage  et  vient  d'être

entièrement refait et décoré par un décorateur parisien renommé, sous

la supervision d'un architecte, finitions luxueuses, air ...

Splendid  and  exceptional  apartment  located  in  the  prestigious  Residence  du

Métropole offering exceptional services, with concierge and security guards on site

24  hours  a  day,  with  privileged  access  to  the  services  of  the  Metropole  Palace

hotel,  restaurants  and  bars  as  well  as  the  swimming  pool,  the  Givenchy  spa  area

and fitness room. The Residence is also connected to the Metropole gallery with its

luxury  boutiques.The  apartment  is  located  on  the  4th  floor  and  has  just  been

completely  redone  and  decorated  by  a  renowned  Parisian  decorator,  under  the

supervision of an architect, luxurious ...

BERRY QUINTI MONACO

20 avenue de la costa - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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